

Bildunterschriften

Bild



Dateiname

Triflex_Markierung
Höchst01.jpg

Bildunterschrift

Ein rautenförmiges Muster in Weiß und Verkehrsrot zeigt Autofahrern, Fußgängern und Radfahrern an, dass an dieser Kreuzung Vorsicht geboten ist. Im Auftrag der österreichischen Gemeinde Höchst hatte Mark Töscher von Strich-Punkt Straßenmarkierungen die Fläche mit der Preco Cryl Rollplastik 2 K von Triflex in eine sichere Verkehrszone verwandelt.

Foto: Triflex



Triflex_Markierung
Höchst02.jpg

Für die Bauarbeiten wurde die Kreuzung temporär gesperrt. In einem ersten Schritt nahm der Verarbeiter dann die Kennzeichnung der 200 m² großen Fläche vor.

Foto: Triflex



Triflex_Markierung
Höchst03.jpg

Um das komplizierte Muster herzustellen, mussten die Übergangsbereiche, wie beispielsweise zu den Ablaufrippen und Bodenrosten, abgeklebt werden. Anschließend erfolgte die Markierung der ausgewiesenen Bereiche.

Foto: Triflex



Triflex_Markierung
Höchst04.jpg

Neben der rautenförmigen Gestaltung der Fläche realisierte der Verarbeiter auch die Applikation eines Stopp-Gebotes in Versalien, Farbausführung Weiß.

Foto: Triflex

Bildunterschriften



Triflex_Markierung
Höchst05.jpg

Die Trennung von Fahrbahn und Radwegen bzw. Fußgängerbereich zeigen die Markierungen in Verkehrsrot an, die der mit Triflex-Produkten seit 15 Jahren erfahrene Verarbeiter Mark Töscher fachmännisch aufbrachte.

Foto: Triflex



Triflex_Markierung
Höchst06.jpg

Die neuen weißen Markierungen signalisieren, dass es sich bei dem Bereich rund um die unregelmäßige Kreuzung um eine verkehrsberuhigte Zone handelt, in der maximal 30 km/h erlaubt sind.

Foto: Triflex



Triflex_Markierung
Höchst07.jpg

Nach dem Aufbringen der neuen Beschichtung Preco Cryl Rollplastik 2K von Triflex ist das Unfallrisiko an der Kreuzung in Höchst deutlich reduziert. „Seither hat es dort keinen Unfall mehr gegeben“, so Mark Töscher.

Foto: Triflex